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XIV. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE -------------

der Abgeordneten Dr. \vIESINGER, jrl hV1 w/fllz 
und.Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Vergabe von Budgetmitteln an die Ludwig Boltzmann

Gesellschaft 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Herrn Bundes

kanzler folgende 

A n fra 9 e: 

1.) Wurden bzw. werden seitens Ihres Ressorts Subventionen 

oder sonstige Budgetmittel in den Jahren 1975 und 1976 

an die Lud"lig Boltzmann-Gesellschaft vergeben? 

2.) Wenn ja, um welche jährlichen Beträge handelt es sich 

hiebei? 

3.) Für .welche konkreten Zwecke wurden bzw. werden solche 

Mittel in welcher Höhe an obige Gesell,~haf~ vergehen? 
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